



## CONCERTACION DE PARTIDOS POR LA DEMOCRACIA

### DECLARACION

En el día de hoy el país ha sido conmovido por el asalto al hogar del Vocero de la Concertación y Presidente del Comando de la Campaña Presidencial de don Patricio Aylwin don Enrique Silva Cimma. Esta cobarde acción, en que se agredió físicamente a la esposa del señor Silva, se realizó cuando el dirigente se encontraba fuera de Santiago acompañando al candidato presidencial en su gira por el Sur del país.

La Concertación de Partidos por la Democracia y el Comando de la Candidatura Presidencial expresan su solidaridad a don Enrique Silva Cimma, a su esposa y familia y levantan su más enérgica voz de repudio a estas acciones de violencia de las que día a día vienen siendo víctimas conocidos periodistas y dirigentes de la oposición.

Llaman profundamente la atención las características de estos hechos delictuales, que van configurando un sospechoso padrón de francas provocaciones y de un aparentemente planificado amedrentamiento dirigido a producir un ambiente de intranquilidad y alarma en la población. A ello se agrega la sorprendente propuesta del Director de Investigaciones de proceder a una virtual ocupación militar de la capital con el pretexto de combatir la delincuencia.

Exigimos enérgicamente que el Gobierno asuma su responsabilidad de resguardar la seguridad de la ciudadanía. Es a lo menos extraño que este régimen, que tante eficacia ha demostrado para descubrir a los supuestos responsables de acciones delictivas que han afectado a sus funcionarios y dirigentes, no sea aparentemente capaz, con los inmensos medios de lo que se ha dotado, de descubrir a los culpables de numerosísimos hechos violentos cometidos contra opositores durante estos años.

Repudiamos enfáticamente esta ola de acciones que parecen buscar crear intranquilidad en la población y arrojar una sombra de duda sobre la culminación del proceso electoral en curso. Así como para el plebiscito de octubre de 1988, sectores desesperados del régimen intentaron, como es de conocimiento público, crear un clima de inestabilidad para torcer la voluntad ciudadana y los chilenos con su unidad, conciencia y disciplinada movilización lograron derrotar, hoy llamamos a la ciudadanía a no dejarse amedrentar por los desconocidos de siempre, repudiar activamente esta oleada de violencia y redoblar sus esfuerzos de organización y trabajo electoral, a fin de asegurar que con el triunfo democrático del próximo 14 de diciembre podamos poner fin a este régimen responsable de la violencia que ha plagado al país por ya largos 16 años.

Santiago, 8 de noviembre de 1989.